



Panduan Wisata: Menjelajahi Kota Chippenham dan Mendukung Tim Worthing FC

Description

“Eksplor Hardenhuish Park: Stadion Tradisional yang Menjadi Ladang Pertandingan”

Sejarah dan Fasilitas Stadion

Hardenhuish Park dibangun pada tahun 1919 dan memiliki kapasitas 3.000 orang dengan 300 tempat duduk. Stadion ini memiliki berbagai fasilitas, termasuk Main Stand yang terdiri dari empat baris tempat duduk serta area kaca yang menampung bar klub. Di sisi lain, terdapat area berdiri tertutup yang melintasi seluruh panjang lapangan. Di ujung Bristol Road terdapat tribun berdiri tertutup yang hanya beberapa anak tangga tingginya. Stadion juga dilengkapi dengan delapan menara lampu sorot.

Harga Tiket dan Transportasi

Tiket hanya bisa dibeli di turnstiles, tidak tersedia pembelian tiket di muka. Harga tiket untuk pertandingan adalah:

- Dewasa: £15
- Lansia: £11
- Remaja (16-18 tahun): £5
- Anak (5-15 tahun): £3

Untuk transportasi, penggemar dapat menggunakan mobil dengan arah dari M4 ke Junction 17 dan mengambil A350 menuju Chippenham. Untuk pengguna kereta, Stasiun Kereta Chippenham terletak sekitar tiga perempat mil dari Hardenhuish Park.

Fasilitas Stadion dan Pubs di Sekitar

Di dalam stadion terdapat klub rumah bernama Blues Bar di atas Main Stand yang menyajikan pemandangan indah. Namun, tidak terdapat pub yang dekat dengan stadion, sehingga para penggemar dapat mengunjungi pusat kota Chippenham yang terletak sekitar 15-20 menit dari stadion.

Informasi Tambahan

Untuk informasi lebih lanjut terkait stadion dan fasilitas, dapat membaca panduan yang tersedia. Jadi, jangan lewatkan kesempatan untuk mengunjungi Hardenhuish Park di Chippenham dan nikmati pertandingan seru di stadion tradisional yang ikonik ini.

Ringkasan

Pertandingan National League South antara Chippenham Town dan Worthing akan berlangsung di Hardenhuish Park pada Sabtu, 16 Maret. Hardenhuish Park memiliki kapasitas 3.000 penonton dengan 300 tempat duduk. Tiket hanya dapat dibeli di pintu masuk dengan harga mulai dari £3 untuk anak-anak hingga £15 untuk dewasa. Bagaimana pendapat Anda tentang fasilitas dan akses transportasi ke stadion tersebut? Apakah Anda tertarik untuk menghadiri pertandingan ini dan menikmati suasana Hardenhuish Park? Jangan ragu untuk berbagi komentar dan pendapat Anda di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark